
 

Voto de Agradecimento 

Direção dos Bombeiros Voluntários de Torres Vedras 

 

A Assembleia Municipal de Torres Vedras, vem deste modo, agradecer à Direção dos Bombeiros 

Voluntários de Torres Vedras a sua disponibilidade reiterada pela cedência do Salão Nobre desta 

instituição centenária, para a realização das sessões deste órgão deliberativo durante os últimos 

2 anos. 

A pandemia de Covid-19, que ainda não terminou, ditou alterações no funcionamento das 

Sessões da Assembleia Municipal e graças à atenção que a direção desta casa sempre nos dirigiu 

e às excelentes condições do espaço cedido, conseguiu realizar os seus trabalhos plenários com 

toda a segurança que o momento exigia. 

Assim, é dever desta Assembleia Municipal expressar o seu mais profundo agradecimento. 

 

 

Torres Vedras, 27 de abril de 2022 

 

O Presidente da Assembleia Municipal 

José Manuel Correia 

 


